

SABDATARA

Kapolres Metro Jakarta Utara Laksanakan Kegiatan Jumat Curhat dan Jumat Keliling

Sopiyan Hadi - TANGERANG.SABDATARA.COM

Nov 16, 2024 - 13:21



JAKARTA UTARA - Kapolres Metro Jakarta Utara, Kombes Pol H. Ahmad Fuady, S.H., S.I.K., M.H., melaksanakan kegiatan Jumat Keliling dan Jumat Curhat di Masjid Al Hamra, yang terletak di Jalan Mundu No. 19 RT. 02/18, Kelurahan Lagoa, Kecamatan Koja, Jakarta Utara. Kegiatan ini dihadiri oleh sekitar 500 jamaah yang mengikuti salat Jumat berjamaah. Jumat, (15/11/2024).

Kegiatan dimulai dengan salat Jumat yang dipimpin oleh Kapolres Metro Jakarta Utara Kombes Pol H. Ahmad Fuady, S.H., S.I.K., M.H, diikuti oleh para jamaah dengan penuh khushyuk. Setelah itu, Kapolres melakukan sesi Jumat Curhat, di mana beliau memberikan kesempatan kepada masyarakat dan jamaah untuk mengutarakan berbagai keluhan, masukan, serta harapan terkait dengan pelayanan kepolisian dan situasi keamanan di wilayah Jakarta Utara.



Kombes Pol H. Ahmad Fuady, S.H., S.I.K., M.H. menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Metro Jakarta Utara dalam memperlancar hubungan antara polisi dengan masyarakat, serta memberikan ruang bagi warga untuk berinteraksi langsung dengan pihak kepolisian. Beliau juga menekankan pentingnya kerja sama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Kapolres memberikan berbagai informasi terkait dengan program-program kepolisian, termasuk tentang tindakan preventif yang dapat dilakukan bersama untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari jamaah, yang merasa sangat terbantu dengan adanya dialog langsung antara masyarakat dan aparat kepolisian.

Kegiatan Jumat Keliling dan Jumat Curhat ini diharapkan dapat terus berlangsung di berbagai masjid dan tempat ibadah lainnya di wilayah Jakarta Utara, untuk memperkuat komunikasi antara aparat kepolisian dengan warga masyarakat. (Humas/Spyn)